

UNIPAPEL PAGARÁ 0,11 EUROS POR ACCIÓN EL PRÓXIMO 23 DE DICIEMBRE

El pasado día 25 de noviembre fueron admitidas a cotización oficial las 531.924 acciones de Unipapel correspondientes a la última ampliación de capital gratuita llevada a cabo por la sociedad.

Esta ampliación, como es tradicional cada año, se realizó libre de gastos y sin desembolso alguno para el accionista, en la proporción de una acción nueva por cada veinte antiguas.

Finalizada la operación, y tal como en su día acordó la Junta General de Accionistas, el próximo día 23 se efectuará el último de los pagos previstos este año como remuneración al capital. En dicha fecha, y con cargo a la cuenta Prima de Emisión de Acciones, se repartirán 0,11 Euros por acción sin retención en la fuente.

Tendrán derecho a percibir esta cantidad la totalidad de las acciones en circulación, incluidas las de la última ampliación.

Con ello se completa el importe de 0,41 Euros por acción acordado en su día. Unipapel ha destinado en el presente ejercicio un total de 4.420 miles de Euros a retribución al capital, cifra que representa un aumento del 8,15 % sobre el año anterior.